

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Neuchâtel, le 7 août 2024

## A la nuit des Perséides, ce lundi 12 août, venez observer les étoiles et les animaux nocturnes !

Une nuit pour contempler l'immensité céleste : au soir du 12 août 2024, la commune de Neuchâtel sera en grande partie plongée dans l'obscurité à l'occasion de la nuit des Perséides. Afin de sensibiliser la population à la beauté du ciel, une soirée ludique d'observation des étoiles aura lieu dans la cour du collège des Guches à Peseux dès 21h, tandis qu'une balade sur les traces de la faune nocturne est prévue dans les hauts de la ville.

Dans la nuit du 12 au 13 août, la capitale cantonale n'allumera pas du tout une grande partie de ses 6'600 réverbères. Hormis le centre-ville, la majeure partie de la ville et des localités seront laissées à l'obscurité naturelle, de même que l'ensemble du secteur au nord de la gare de Neuchâtel et, à Peseux, la Grand'rue et la rue de la Gare. <u>Lire ici</u> le communiqué de Viteos, qui gère ces extinctions spéciales.

## Nuit des étoiles à Peseux

Pour mieux entrer encore dans la féérie et partager le goût des étoiles, la Ville organise, en collaboration avec plusieurs partenaires dont la Société neuchâteloise d'astronomie (SNA), une nouvelle Nuit des étoiles. Elle aura lieu dans la cour du collège des Guches à Peseux, dès 21 heures. Au programme, l'observation du ciel nocturne avec des télescopes, en espérant des étoiles filantes, et des explications des membres de la SNA. Le magasin Photovision mettra à disposition des appareils d'observation. Pour accéder au collège, situé rue des Guches 5, préférez les transports publics ou stationnez à la rue James-Paris.

## Sur les traces de la faune nocturne

Autre événement pour pimenter cette nuit très spéciale : une balade sur les traces des petites bêtes de la nuit, guidée par la scientifique Sabrina Joye et organisée en collaboration avec Nos Voisins Sauvages. Chauves-souris, papillons nocturnes, petits mammifères : levons le voile de la nuit! Rendez-vous à 21h devant le parking de la Migros des Cadolles, rue du Plan 28, pour une excursion d'environ 1h30. Pensez à prendre une lampe de poche pour se déplacer dans l'obscurité! L'excursion est gratuite sur inscription sur ce lien: www.neuchatelville.ch/accueillir-la-nature.

Ville de Neuchâtel

## Renseignements complémentaires:

Pierre-Olivier Aragno, délégué à l'environnement et au développement durable, 032 717 76 75

